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 والقانون الدولي( و)مجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية المعنية بالمناطق المهمّشة(

 ام بتوقيت غرب أوروب 03:00م إلى  01:30من الساعة  – 2019حزيران )يونيو(  24الإثنين،  
ICANN65 مراكش، المغرب | 

  

مرحبًا بالجميع أيها الزملاء. فد تكونوا سمعتم هذا الصباح، الآن ترونني هنا على المنصة.  جورج كانسيو:

أدعى جورج كانسيو، ممثل سويسرا في اللجنة الاستشارية الحكومية، وكذلك رئيس 

هذه هي الجلسة التي مشارك لمجموعة العمل الخاصة بحقوق الإنسان والقانون الدولي. 

ستبدأ الآن، لذا يرجى من المهتمين أن يتفضلوا بالجلوس وكذلك يرجى أن تتفاعلوا بجد 

 في هذه الجلسة.

نريد الخوض في جدول الأعمال الموجود  –الشريحة التالية من فضلك  –الأمر الأول 

لنا وكان يحظى لدينا اليوم. أولًا، سنستكمل نقاشنا حول ما كان موجودًا في جدول أعما

الجوهرية  ICANNبانتباهنا خلال الاجتماعات السابقة، وهو خيارات التنفيذ الممكن لقيم 

. وهناك 2016الجديدة الخاصة بحقوق الإنسان، التي اشتملت عليها اللوائح في عام 

سنتحدث عن أمرين، من جهة سنتحدث عن التقدم الذي أحرزناه فيما يسمى ورقة 

ه القضية، نناقش في ورقة الاختيارات ما الذي يمكن للجنة الاختيارات حول هذ

الاستشارية أن تفعله في التنفيذ المستقبلي للقيم الجوهرية. والأمر الآخر سيكون أيضًا 

نقطة معلومات حول التنظيم المحتمل لجلسة مجتمعية أو جلسة موضوع ذو اهتمام كبير 

 ICANN66ية مناقشة دقيقة في اجتماع حول حقوق الإنسان لمناقشة تنفيذ القيمة الجوهر

 أو ربما لاحقًا.

. أعتقد أن زميلي، ICANNوالنقطة الثانية من جدول الأعمال هي إحاطة من قبل منظمة 

هو من سيعرض بعض الشرائح حول تقييم تأثير حقوق  ICANNبينيديتا، من موظفي 

من ثم سيكون لدينا نقطة منذ فترة قريبة جدًا.  ICANNالإنسان الذي نشرته منظمة 

ثالثة، ستقوم فيها زميلتي، سوادا، الرئيس المشارك من البوسنة والهرسك لكنه يشارك 

عن بعد، بتقديم بعض المعلومات عن التنوع بين الجنسين من جانب، وإمكانية الوصول 
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للأشخاص ذوي الإعاقة من جانب آخر، وبالأخص الوصول للمعلومات التي تنتجها 

ICANN لجنة الاستشارية الحكومية.وال 

وأخيرًا، سنحاول تخصيص بعض الوقت لأي أعمال أخرى. لذلك، إن لم يكن هناك أي 

تعليقات في الجلسة، سأفهم أن جدول الأعمال هذا قد تم الموافقة عليه. أرى إيماءة من 

عدها على رئيسنا مما يعني أن هناك شيئَا. حسنًا، لننتقل للنقطة الأولى، والشريحة التالية ب

ما أظن. حسناً. حسنًا، فيما يخص ورقة الاختيارات؛ ربما سيكون عليكم تذكر خلفية هذا 

العمل التي بدأناها هنا في مجموعة عمل حقوق الإنسان والقانون الدولي. وقد أجرينا 

استبيانًا قبل اجتماع كوبيه وضعنا فيه أربع خيارات على نطاق واسع حول كيفية قيام 

تشارية الحكومية بدور في تنفيذ القيمة الجوهرية لحقوق الإنسان في النظام اللجنة الاس

الداخلي. وتلقينا بعض التعقيبات من أعضاء مجموعة العمل ومن أعضاء اللجنة 

الاستشارية الحكومية كذلك. وعلى هذا الأساس في كوبي؛ أجرينا مناقشة إضافية. وجمعنا 

بإعداد مسودة ورقة اختيارات، وتم توزيعها على التعقيبات من مجموعة العمل وبها قمنا 

اللجنة الاستشارية الحكومية وعلى مجموعة العمل في شهر أيار )مايو(، وطلبنا الحصول 

 على التعقيبات منكم أجمعين.

لذا تلقينا استجابتين دعمتا بشكل أساسي الاتجاه الذي كنا نتخذه في ورقة الاختيارات. 

ى الشريحة التالية سنرى أن الاستجابات تؤيد اتجاه أن نحقق أكثر وأعتقد أنه إذا انتقلنا إل

. لا أدري إن كان لدينا شريحة تشرح 4و 3و 2أو نعمل أكثر على الاختيارات أرقام 

الاختيارات. سيكون من الأسهل فهم ذلك. وإلا لن تكونوا على علم بما تعنيه تلك 

 الاختيارات.

الاختيار الأول، ولم يحظ بالكثير من الدعم ومن حيث المبدأ لن نسعى فيه بعد الآن، وهو 

أن يكون لدينا عنصر دائم في البيان الرسمي. عندما يكون هناك نصيحة، دعونا نقول 

قد يثار لدينا تساؤل عن أننا قد نحتاج  ،(EPDPعن العملية المعجّلة لوضع السياسات )

حة أو اتجاه النصيحة عما إذا كان هذا العنصر له تأثير و/أو ملائم إلى الاستجابة للنصي

لحقوق الإنسان. لكن معظم الزملاء بدوا أنهم يفكرون أن هذا شيء متعب للغاية لنقوم به 
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في مسودة البيان الرسمي، التي تعتبر بالفعل مهمة معقدة إلى حد ما، لذلك فإننا من حيث 

 المبدأ لن نكمل هذا الأمر.

ار الثاني، دعونا نقول إنه متعلق بالخيار السابق، لكنهم غير مرتبط بالضغط الملقى الخي

على عاتقنا، وهو ضغط الوقت الذي ينتابنا عندما نناقش البيان الرسمي. ويحدث هذا كلما 

نقوم بعمل مسودة لخطاب أو رسالة من اللجنة الاستشارية  –على سبيل المثال  –

أو إلى الدوائر الأخرى أيضًا، حيث نعكس ما إذا كان  الحكومية إلى مجلس الإدارة

الموضوع الذي نناقشه له تأثير على حقوق الإنسان أم لا. لذا، على سبيل المثال، إذا كنا 

نكتب بيانًا رسميًا بدلًا من كتابة خطاب إلى مجلس الإدارة حول بعض القضايا المتعلقة 

سيكون لدينا نوع  ،(WHOISيذ سياسة )( وتنفGDPRبالقانون العام لحماية البيانات )

من العلامات التي تذكرنا بأنه علينا النظر في آثار حقوق الإنسان على ما نناقشه هناك. 

لم يتم تجاهل هذا الخيار، فقد وجد دعمًا من أعضاء مجموعة العمل ومن أعضاء اللجنة 

ي ورقة الخيارات الاستشارية الحكومية، ومن حيث المبدأ، لا يزال من الممكن النظر ف

هذه. والأمر نفسه ينطبق على الخيار الثالث، وهو أمر يصنع في بعض الأحيان بمعنى 

مماثل للمواضيع المتشابهة في المنظمات الدولية الأخرى، على سبيل المثال لديك نوع 

من الجنس ]لا يمكن تمييزه[ في مجلس أوروبا والذي يحاول تحليل ما إذا كانت إجراءات 

العمل أو فريق الخبراء المعني وكذلك النتائج لها أي تأثير على النوع الاجتماعي مجموعة 

أو ما هو تأثير النوع. وفي هذه الحالة، ستكون الفكرة أن يكون لديك نوع من مقرر حقوق 

الإنسان داخل اللجنة الاستشارية الحكومية من شأنه أن يحدد القضايا التي لها تأثير على 

 يحتاج هذا إلى أن يكون شخصًا واحدًا، بل من الممكن أن يكونوا عدد حقوق الإنسان. ولا

من الأشخاص. لذا سيتم مناقشة هذا الأمر. وحظي في ذلك الوقت ببعض الدعم. لذا لن 

 يتم تجاهله.

وأخيرًا، الخيار الرابع هو الخيار الذي حظي بدعم أكبر حقًا من أعضاء اللجنة الاستشارية 

مجموعة العمل، وهو في النهاية سيتم تنفيذ القيمة الجوهرية لحقوق الحكومية ومن أعضاء 

الإنسان هذه في جهود مجتمعية مختلفة وفي المجتمع الأكثر أهمية عدة مرات عندما نقوم 

لكن أيضًا  ،(GNSOبتطوير السياسة. بالأخص في منظمة دعم الأسماء العامة )
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لا يمكن تمييزه[ والمسؤولية يمكن تمييزه[ وهناك عمل، بالخصوص من خلال ] ]لا

الاجتماعية للشركات، التي تنظر في كيف يمكن النظر في القيمة الجوهرية لحقوق 

الإنسان هذه عندما يتم المضي قدمًا في عملية تطوير السياسة داخل منظمة دعم الأسماء 

(. ومن ثم هذا الخيار، هذا يعني أننا نطلب من اللجنة الاستشارية GNSOالعامة )

حكومية أن تشارك في مثل هذا التمرين الذي ظل مدعومًا من قبل أغلبية أعضاء هذه ال

 المجموعة ومن قبل اللجنة الاستشارية الحكومية.

لذا سأتوقف هنا للحظة في حال كان لديكم أي أسئلة توضيحية ومن أجل استراحة صغيرة. 

وله للغداء. أرى آشلي إنه وقت صعب بعد الغداء، أظن أن الجميع يشعر بالنعاس بعد تنا

 قد استيقظت.

 

آشلي مع ممثل الولايات المتحدة. أجل، وأعتذر عن أنني لم أحضر الجزء الأول، لأنه  آشلي هينمان:

من الصعب أن تأكل سريعًا في مراكش. لكن فيما يتعلق بالخيارات، أردت أن أشير إلى 

ء على المدخلات التي أنه أين نحن من حيث قد تقرر هذا من وجهة نظرك أو قرار بنا

تلقيتها؟ ليس من الواضح دائمًا من الولايات المتحدة، عندما نقدم مدخلات، ما الذي نطلبه 

بالتحديد، ولكن كان لدينا في الواقع مخاوف بشأن جميع الخيارات الأربعة، ليس أننا نرى 

ثلين للجنة أن حقوق الإنسان غير مهمة، في الواقع نرى أنها مهمة، ولكن ما إذا كنا كمم

الاستشارية الحكومية نمتلك الخبرة المناسبة للقيام بهذا الجهد أم لا. وكذلك هل نحن، 

 بصفتنا مجموعة، منظمين بما يكفي بمكانة لنقوم بأي نوع من النظر في تلك القضايا؟

لذا أعتقد أن الأقرب لما نحن مرتاحون له هو الخيار الرابع لكن من منظورنا ليس 

حتاج إلى أن يكون مشاركة رسمية محددة للجنة الاستشارية الحكومية في واضحًا، بل ي

عملية تطوير السياسة. وأعتقد أن هذا يحتاج إلى المزيد من المناقشات والمحادثات. أعتقد 

أن أفضل شيء لنا هو بالتأكيد أن تشارك الحكومات التي تكون والتي قد لا تكون مملثة 

ومية في عمليات تطوير السياسة، لكن دون حاجة إلى أن هنا في اللجنة الاستشارية الحك

تكون ممثلة رسميًا في اللجنة الاستشارية الحكومية. لذا من خلال ما أعربت عنه، أنا 
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سعيد لأكمل حضور هذه المحادثة لكنني أردت على الأقل أن أوضح رؤى الولايات 

 . شكراً.المتحدة قليلًا فيما يتعلق بكيفية رؤيتنا للخيارات الأربعة

 

شكرًا جزيلًا لك، ممثل الولايات المتحدة. أي تعليقات أخرى على هذا الأمر بوجه عام؟  جورج كانسيو:

لا؟ حسنًا، لأجيب سريعًا على آشلي، بالطبع هذا عمل قيد التقدم وبالفعل بصفتنا رؤساء 

 مشاركون لمجموعة العمل هذه، نحن تحت تصرفك لذا الأمر يرجع إليك للمشاركة في

العملية لعمل تعليقات لورقة الاختيارات. لم ينتهي الأمر، سنستمر في المناقشة ولنرى 

ماذا سنقرر الآن في نهاية هذه النقطة، لكني أرى أن الأمر الأكثر منطقية هو الاستمرار 

في التوافق مع ما تمت مناقشته اليوم في ورقة الاختيارات، إعادة توزيعها لأنني لم 

اتي التمهيدية أيضًا لأن لدينا جدول أعمال ضيق لكن المجلس لم يتخذ أذكرها في ملاحظ

قرارًا بعد بشأن إطار عمل التفسير. إن القيمة الجوهرية تدخل حيز التنفيذ، لذلك لا يزال 

لدينا متسع، ولا يزال هناك مساحة كبيرة للمناورة ولا يتعين علينا التعجيل بأي 

 عمل قيد التقدم. استنتاجات. لذا تأكدوا أن هذا مجرد

لذا لا أعلم ما إذا كان علينا العودة للشرائح السابقة لثانية واحدة لأنعش ذاكرتي. أعتقد أن 

هذا تم مناقشته بالفعل ولذا أظن أنه بإمكاننا الانتقال لما يلي. حسناً. هذه هي النقطة التالية. 

لورقة الاختيارات. تم  لكن لننهي أمر الاختيارات. في بداية هذه الجلسة كان هناك رابط

توزيعها في شهر أيار )مايو(، كما ذكرت من قبل. حقًا إن الأمر يرجع إليكم، إلى اللجنة 

الاستشارية الحكومية لتقرر لمجموعة العمل لتحدد الاتجاه الذي تريدون المضي فيه. لقد 

لت، طلبنا من الرؤساء المشاركين توجيه هذا الجهد، لكننا لن نصف أي شيء. وكما ق

هناك بعض التفضيل لاستكشاف الاختيار الرابع الذي يعني في النهاية أننا نشارك سواء 

بصفتنا اللجنة الاستشارية الحكومية أو مجموعة العمل أو بصفتنا أعضاء فرديين للجنة 

الاستشارية الحكومية في الجهود أو الجهود الإجرائية لإجراء تقييم تأثير حقوق الإنسان 

تطوير السياسة. لأنه في النهاية سيكون هناك القيمة الجوهرية. إنه التزام هذا كلما تم 

بالامتثال للمعايير الدولية لحقوق  ICANNيخضع لعدد من القيود، لكنه التزام من قبل 

الإنسان، واللجنة الاستشارية الحكومية أيضًا وفقًا للوائح في مبادئ التشغيل، لدينا دور 
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ومساعدة المجتمع أيضًا في رؤية التفاعل بين سياسات  في تقديم المشورة للمجلس

ICANN  والقانون الدولي والسياسة الدولية أو السياسة العامة بشكل عام. لذا أرى هناك

دور لكن كما قلت، علينا تجسيد هذا معًا. أظن أنني رأيت ]لا يمكن تمييزه[ من ممثل 

 فنلندا؟

 

تنا خبراء في قضايا حقوق الإنسان، وبكل تأكيد يمكنني بالطبع، لدي زملائي في وزار ممثل فنلندا:

 نقل رؤاهم وتوصياتهم حول العملية إذا كان هذا سيساعد.

 

هذا سيساعد كثيرًا، نرجو أن تقوم بذلك. سنقوم بالشيء نفسه أيضًا من جانبنا. وقمنا بذلك  جورج كانسيو:

ار عمل التفسير، بالطبع فيما مضى، على سبيل المثال عندما أجرينا المناقشات حول إط

كما قال آشلي ربما لسنا خبراء جيدين في حقوق الإنسان، لكننا هنا ممثلين عن حكوماتنا 

ويفترض بنا أن ننسق ونولد ونجمع تعقيباتهم. لكنني أرى منال، الرئيس، تريد أن تأخذ 

 الكلمة؟

 

 

جرد سؤال حول الاختيار الأول والثاني، لمَ تراهم شكرًا لك جورج، م منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

مختلفين أو تعاملهم بشكل معاملة مختلفة. أتفهم سبب كون عمل مسودة البيان الرسمي 

عملية معقدة بالفعل، لكنني أعني حتى الخطابات في المراسلات، في كثير من الأحيان 

دًا. كيف ستكون هذه العملية يتم عملها فيما بين الدورات، وأحيانًا في إطار زمني ضيق ج

فعّالة؟ ومجددًا، تعتمد على من سيكون مرجعنا في هذا الأمر، وما إذا كان سيشارك 

 بالفعل في كل تواصل يصدره رئيس مجلس الإدارة.
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شكرا جزيلا لكِ منال. وأظن أن هذه هي الأسئلة التي علينا مناقشتها وعرضها على  جورج كانسيو:

نه في النهاية يأتي التفضيل أو التمييز من تعقيبات مجموعة العمل مجلس الإدارة. لذا، لأ

هذه ومن اللجنة الاستشارية الحكومية التي ميزت بين الخيارين الأول والثاني، فهم 

متشابهين جدًا. الشيء الوحيد هو بالتحديد البيان الرسمي، والشيء الآخر هو كل 

لذلك، فهذا شيء نحتاج إلى مناقشته  الاتصالات الرسمية الأخرى. وأفهم وجهة نظرك.

 أكثر.

 

أجل، ومن المؤكد أنه لمن قدم المدخلات بالطبع، لكنني أتساءل عما إذا   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

أرى  –ما لم يكن هناك سبب آخر  –كنا نرى هذا الأمر متعبًا. أرى الآخر أكثر مشقة 

دًا من العبء على هذه العملية، لأن البيان الرسمي يتم مرة يضع مزي –السبب الثاني 

 واحدة هنا ولكن الاتصالات مستمرة على مدار العام. لكنني أترك الأمر هكذا. شكراً.

 

شكرًا لكِ، لقد فهمت وجهة نظركِ جيدًا. ولدي زميلنا من إندونيسيا وبعد ذلك سيتعين  جورج كانسيو:

 علينا اختتام هذه النقطة.

 

أعتقد أنه عندما نناقش هذا الأمر هنا، نظرًا لأن لدينا مجموعة عمل معنية بحقوق الإنسان  ممثل إندونيسيا: شكراً.

، فهذا شيء يجب الاهتمام به وهو أن حقوق الإنسان في الفضاء الإلكتروني ICANNفي 

يل قد تكون مختلفة عن حقوق الإنسان التي نعرفها أيضًا في الفراغ المادي. على سب

المثال، في إندونيسيا أصدرنا قانونًا حول حق محو البيانات، على سبيل المثال، لأنك إذا 

إذا كنت تفعل شيئًا يراه رجال الشرطة خاطئًا، وتم التحقيق معك،  –قمت بشيء خاطئ 

سيظهر اسمك في الصحف في كل مكان. وفي اليوم التالي أصدرت المحكمة حكمًا 

يء حيال هذا الأمر، لكن بعد عدة سنوات سيظل اسمك هناك. ببراءتك، لن يمكنك فعل ش

لذا فهذه أشياء علينا تحديدها وأحيانًا يصعب تحديد تلك الحقوق ليتم نسيانها، الحق تحت 
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ما يسمى حماية البيانات الشخصية، من يتم البحث عنه والكثير من الأشياء وأعتقد أننا 

، ولست متأكدًا مما إذا كان هناك بالفعل يجب أن نكون قادرين على تحديد تلك الأشياء

وضع على نوع حقوق الإنسان في الفضاء الإلكتروني. ربما يمكن لأصدقائنا هنا في 

إبلاغي بذلك وأنا شخصياً سأكون مهتمًا جدًا  ICANNاللجنة الاستشارية الحكومية أو 

 بمعرفة ذلك لأنه يتعلق بالقوانين الإندونيسية في هذا المجال.

 

 شكرًا جزيلًا لك على التعليقات المهمة هذه. آخر تعليق. جورج كانسيو:

 

شكرًا لك لإعطائي الكلمة. لقد قدمنا ردًا متأخرًا إلى حد ما للعملية ونأسف على ذلك،  متحدث غير محدد:

ولكن من وجهة نظرنا، ليست لدينا الخبرة في هذه المجموعة وبصراحة نحن لا نؤيد 

هياكل. أحيانًا حقوق الإنسان بالطبع مهمة جدًا، لكنني لم أرى إلى الآن إنشاء المزيد من ال

المشكلة التي سنحلها. هل لدينا أي خبرات سابقة ساعدتنا فيها الهياكل الجديدة؟ لست على 

دراية بذلك. لذا أفضل أن ننظر في الخيار الرابع ونرى ما يمكن أن يكون في ذلك الخيار 

المهم أن يشارك أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية في  من وجهة نظرنا نرى أنه من

مجموعة العمل المجتمعية، وأولئك الذين لديهم خبرة في حقوق الإنسان، سأخمن أنه 

سيكون لديهم مخاوف أو موافقات على أشياء محددة. لذا لا نحبذ أن نرى المزيد من 

الكثير من الأشياء في جدول  الوظائف يتم صنعها أو هياكل يتم إنشائها. أعتقد أن لدينا

 الأعمال بالفعل. شكراً.

 

شكرًا لك، حسنًا أفهم أنك لا ترغب أن تكون ]لا يمكن تمييزه[ حقوق الإنسان. شكراً.  جورج كانسيو:

حسنًا سأختتم هذه النقطة بما قلته من قبل، سنستمر في ورقة الاختيارات. سوف ندخل 

عممها على جميعكم فيما بين الدورات ونرى كيف في المناقشات التي أجريناها اليوم وسن

 نمضي إلى الأمام ونأمل أن نتمكن من توضيح الأمر قدر الإمكان.
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كانت هذه الفكرة عن جلسة  –وإذا تمكنا من الانتقال للشريحة المعنية  –النقاط الأخرى 

ر الرابع، مجتمعية أو جلسة ذات تأثير كبير على حقوق الإنسان تناقش بدقة فكرة الاختيا

حيث تعمل مجموعة العمل المجتمعية عليها ولكن لسوء الحظ إذا كان هناك ]لا يمكن 

تمييزه[ الوقوف ولكن نعم، هل يمكنك تقديم تعقيب قصير حول ما إذا كان لديك أي أخبار 

في هذه المنظمة عن جلسة مجتمعية مع مونتريال، لأننا حاولنا الاتصال بكولن ولكن لم 

ب. إذا كان بإمكانك أن تأتي عند مكبر الصوت. آسف لوضعك في هذا نتلق أي تعقي

 الموضع ولكنك وقفت.

 

مرحبًا بالجميع، ]لا يمكن تمييزه[ عندما تحدثت مع كولن مسبقًا، كان لدينا اهتمام رسمي  متحدث غير محدد:

د بعقد جلسة، ]لا يمكن تمييزه[ لكن مما قلته منذ عشرة أيام مضت، كانت الخطة أن نعق

جلسة في شهر تشرين الثاني/نوفمبر. لا أعلم الأشخاص بالتحديد الذين تحدثت هي معهم 

 حول هذا الأمر، لكن يبدو وكأنه أكثر من احتمال.

 

هذا أمر رائع. فشكرًا جزيلًا لك على المضي قدما. حسنًا، الآن لدينا هذه المعلومات ولدي  جورج كانسيو:

 منال تطلب الكلمة.

 

أجل، بسرعة جدًا، كما تعلم، نبدأ عادة المناقشة للتخطيط للاجتماع التالي   رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: منال إسماعيل،

في اليوم الأخير من هذا الاجتماع. من المفترض أن نلتقي في لجنة التخطيط يوم الخميس، 

عليه  وأول ما يسألون عنه هو أي أفكار لجلسات مجتمعية لأن هذا هو أول شيء يؤكدون

في الجدول لأن هذا يحتاج إلى التنسيق، ثم تعمل كل منظمة داعمة / لجنة استشارية على 

جدولهم الزمني حول تلك الجلسات. لذا من الجيد معرفة أن هناك اهتمامًا في عقد هذه 

الجلسة، إذا كان بإمكانكم تأكيد ذلك، فسأشارك هذا الاهتمام خلال الاجتماع. وإذا كان 
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جملة أو جملتين، مجرد الفكرة وراء الجلسة حتى أستطيع تكملة هذا الأمر لدينا مجرد 

 أكثر.

 

شكرًا لك، هذا مفيد للغاية. ومن أجل التواصل والعودة إليك. ولا يوجد اعتراض. لا أرى  جورج كانسيو:

أي أحد معترض. ومن أجل كسب الوقت، سنحتاج إلى الانتقال للنقطة التالية. العرض 

بدقة وتقييم تأثير  ICANNينيديتا سيجعل العمل الذي أحرزته منظمة الذي سيقدمه ب

حقوق الإنسان، الذي يعد نوعًا من تناول شيء غير سارٍ بالفعل ولكن عندما اتخذت 

 خطوات بالفعل. حسنًا بينيديتا، إن كان بإمكانك تقديم هذه الدراسة. ICANNمنظمة 

 

ا من موظفي دعم اللجنة الاستشارية الحكومية إلى مجموعة بالطبع، شكرًا جزيلًا لك، أن بينيديتا روسي:

عمل حقوق الإنسان والقانون الدولي، وأقدم الجزء الخاص بتقييم تأثير حقوق الإنسان في 

لأنهم  ICANNهذا العرض التقديمي بالنيابة عن فريق دعم المسؤولية العامة لمنظمة 

لوجه. لذلك، إذا كان لديكم أي أسئلة، للأسف لم يكونوا قادرين على الانضمام لنا وجهًا 

فسنجمع أي أسئلة وإرسالها إلى فريق دعم المسئولية العامة المسؤول عن هذا المشروع 

ومن ثم يمكننا مشاركة أي ردود مكتوبة مع اللجنة الاستشارية الحكومية بمجرد استلامنا 

 لها من الفريق.

باحترام حقوق  ICANNمنظمة إذن، على سبيل الرجوع إلى خلفية الموضوع، تلتزم 

من أجل  ICANN، ولهذا الغرض تعاقدت منظمة ICANNالإنسان في إطار مهمة 

التعلم في مجال حقوق الإنسان ومسؤولية الأعمال لتنفيذ تقييم تأثير الحقوق الداخلية أو 

تقييم تأثير حقوق الإنسان الذي يدرس تأثيرات حقوق الإنسان لعمليات أعمال منظمة 

ICANN،  ويحدد الآثار ويرتب أولوياتها، ويقدم تحليلًا لكيفية إدارتها وتتضمن توصيات

في إجراء  ICANNللتحسين. التوصيات ذات الأولوية بناءً على شدة التأثير وفاعلية 

التغييرات وكل توصية مصحوبة بتعويضات قابلة للتنفيذ. لا يشمل النطاق تحليلًا لـ ]لا 

 سار العمل الثاني أو عملية تطوير سياسة المجتمع العالمي.يمكن تمييزه[ إطار تفسير م
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اعتمد فريق التعلم على تحليلاتهم على آليات حقوق الإنسان التي تحظى باحترام كبير، 

التي تشمل على سبيل المثال لا الحصر تلك المدرجة في الشريحة مثل المبادئ التوجيهية 

الإنسان. ونطاق تقييم تأثير حقوق الإنسان للأمة البشرية بشأن الأعمال التجارية وحقوق 

محدود بالعمليات والإجراءات المتعلقة بالموارد البشرية والمشتريات وتخطيط الأحداث 

والعمليات الأمنية. فيما يتعلق بأمثلة التوصيات، يمكنك رؤية بعض الأمثلة على الشرائح 

سان هو توصية عامة للتطوير لأنواع التوصيات المقدمة في التقرير. لذا، بيان حقوق الإن

والنشر، وتوصية لزيادة الوعي حول الصحة العقلية ووسائل الحصول على الدعم 

للمخاوف الصحية، وتوصيات المشتريات لتطوير ميثاق شرف البائع، وللاستفادة من 

 –تقارير حقوق الإنسان الموجودة، وتطوير خطط التخفيف لأي احتمالية 

فيما يخص ما هو قادم، وبشكل واسع تسلط نتائج هذا التحليل الضوء بشكل إيجابي على 

التجارية الجيدة في جميع المجالات الوظيفية الأربعة، وهي موجهة  ICANNممارسات 

أكثر نحو إضفاء الطابع الرسمي على الممارسات في السياسات وزيادة جهود التدريب 

على  ICANNلتقرير الكامل وتنزيله من موقع والتوعية. يمكنكم الوصول إلى ا

بالفعل على التحسينات المطلوبة، التي تم الانتهاء منها  ICANNالانترنت. كما تعمل 

 بالفعل، وسيدير قسم العمليات تنفيذ تقييم تأثير حقوق الإنسان.

، لا لذلك، يشمل هذا العرض التقديمي لتقييم تأثير حقوق الإنسان. إن كان لديكم أي أسئلة

تترددوا في طرحهم حتى يتثنى لنا جمعهم وتقديمهم للفريق للرد عليهم كتابيًا، وسأعيدها 

 إليك يا جورج لإدارة الأمر.

 

شكرًا جزيلًا لكِ بينيديتا. تم توزيع هذا التقرير على مجموعة العمل منذ بضعة أسابيع  جورج كانسيو:

. إذا كنتم تريدون المزيد من مضت، على الأقل بمجرد نشرها، لذا سوف تجدونه هناك

المعلومات أو كنتم لا تجدونه، رجاءً لا تترددوا في التواصل معي أو مع بينيديتا بنفسها 

. ومن أجل كسب ICANNوسوف نوصلكم أيضًا بالفريق المعني بهذا الأمر في منظمة 

وف نرد الوقت، إذا كان لديكم أية أسئلة، يرجى إرسالها عن طريق البريد الإلكتروني وس
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عليكم. ولأن لدينا سوادا، أعتقد أنها في إيطاليا حاليًا ولديها بعض الشرائح حول التنوع 

لتعرضها عليكم. لذا أرجو أن تكون جاهزة لتبدأ، وسأمرر الكلمة الافتراضية لها. هل 

 تسمعيننا؟

 

نا ممثلة عن البوسنة نعم، يمكنني سماعك الآن. طاب مساءكم. أدعى سوادا هادزوفيتش. أ سوادا هادزوفيتش:

والهرسك. تم تصميم هذا العرض التقديمي لإعطائكم المعلومات عن حالة التنوع، وهو 

(. العرض التقديمي مقسم إلى جزئين؛ الجزء ICANN64أحد مساراتنا من اجتماع )

الأول عن التنوع بين الجنسين، بينما يدور الجزء الثاني حول إمكانية الوصول للأشخاص 

قة. ]راجع الشاشة[ لذا بهذا العرض التقديمي حول التنوع بين الجنسين، سنقوم ذوي الإعا

بتقديم اثنين من أصل سبع عناصر أساسية وفقًا لتوصيات مجموعة العمل المجتمعية 

يمكن تمييزه[ مسار العمل الثاني، فهم يوصون بسبع عناصر أساسية. لذا يمكنكم رؤية  ]لا

لبدء بالنظرة الشاملة على الملف الشخصي لحاضري هذا على هذه الشريحة. يمكننا ا

ICANN  حسب الجنس. نحن نستخدم البيانات، تقارير البيانات الفنية ومن الواضح أن

 المشاركين من الذكور ]لا يمكن تمييزه[ بشكل كبير.

مؤخرًا استبيانًا حول تنوع البائعين ومشاركتهم من التاسع من  ICANNأجرت منظمة 

لاكتساب رؤى حول  2017شهر حزيران/يونيو وحتى الثامن من شهر تموز/يوليو عام 

التنوع بين الجنسين، ولتحديد عوائق المشاركة المحتملة ]راجع الشاشة[ لذلك من هذه 

دد المجتمع الخطوات التالية بشأن ويح –الشريحة نحتاج إلى أن نأخذ في عين الاعتبار 

قضية التنوع بين الجنسين. لذا، فإن هذا الأمر يرجع إلينا في تحديد الخطوات التالية إذا 

احتجنا إليهم. يمكنكم رؤية التوصية من الاستبيان. لدينا معلومات عن التنوع وبعد ذلك 

 ]لا يمكن تمييزه[. علينا النظر في طرق كيفية الإبلاغ عن ]القراءة[ ]راجع الشاشة[

لذا تقودنا هذه الشريحة إلى الجزء الثاني من العرض التقديمي حول وصول الأشخاص 

ذوي الإعاقة. عندما نتحدث عن شخص ذو إعاقة، فإننا نتحدث عن مليار شخص أو نسبة 

بالمئة من سكان العالم. وعندما نتحدث عن إمكانية الوصول، فإننا نتحدث عن تنفيذ  15



الجلسات العامة لمجموعات العمل )مجموعة عمل :GACاللجنة الاستشارية الحكومية  –مراكش 

اللجنة الاستشارية الحكومية المختصة بحقوق الإنسان والقانون الدولي( و)مجموعة عمل اللجنة 

 AR  الاستشارية الحكومية المعنية بالمناطق المهمّشة(

 

 

 33من  13صفحة 

 

الأمم المتحدة لحقوق الأشخاص ذوي الإعاقة. لذا فهذا من واجبنا، علينا أن نتأكد اتفاقية 

من أن ]لا يمكن تمييزه[ وكافة مواد اللجنة الاستشارية الحكومية، والبيان الرسمي ]راجع 

الشاشة[. ]يقرأ[. نضع جهود مجتمعية لكن للأسف لا نملك الوقت لعرض العمل. ولدينا 

]لا يمكن تمييزه[ ولدينا بعض التقارير النهائية  ICANNعلق بإبلاغ هذه المبادرة، فهي تت

الخاصة باللجنة الاستشارية الحكومية لـ ]لا يمكن تمييزه[ والتوصية الواردة في ذلك 

التقرير بأن أي موقع إلكتروني جديد يجب أن يتوافق مع إرشادات إمكانية الوصول ]لا 

نة الاستشارية الحكومية الجديد نظرًا لأن منظمة يمكن تمييزه[ وبالطبع لدينا موقع اللج

ICANN  طرحت منصة جديدة ]لا يمكن تمييزه[ ويمكننا أن نجد هذه الجملة الثانية على

صفحة الويب أن هذا الإنجاز البارز يعني أن موقع اللجنة الاستشارية الحكومية 

القيام به لأننا نستطيع الإلكتروني الجديد تم إطلاقه رسميًا. ولا يزال هناك عمل يتعين 

رؤية مثال واحد على الشريحة التالية. حسنًا، حاولنا تنفيذ إحدى أدوات تقييم إمكانية 

أداة متاحة على الانترنت وعندما أجرينا  100الوصول. لذا لدينا هذا الرابط بأكثر من 

ئق. كان به بعض العوا 64كان  ICANNهذا الاختبار وجدنا أن البيان الرسمي لمؤسسة 

علينا أن نراعي أن هذا مجرد مثال واحد، ربما لا يكون هذا هو الصائب لأن التقييم 

الحقيقي يمكن القيام به من قبل شخص ذو إعاقة فقط. شكراً. هكذا نصل إلى نهاية العرض 

 التقديمي، وأشكركم على استماعكم وإعارتي انتباهكم.

 

ك أية أسئلة أو تعليقات على هذا العرض التقديمي؟ شكرًا جزيلًا لك يا سوادا. هل هنا جورج كانسيو:

 لدينا دقيقة واحدة متبقية. إندونيسيا؟

 

إذا ما  ICANNبالنظر إلى التقرير، الأغلب مرتبط بحقوق الإنسان الخاصة بأحداث  ممثل إندونيسيا:

بأمان أم لا، سواء كان لديهم إجازة أمومة أو أشياء من هذا القبيل.  ICANNكان موظفي 

ا أرغب في معرفته هو هذه الدراسة، أي الدراسة التي ذكرتها من قبل، إذا كانت حقوق م

الإنسان في الفراغ المادي ]لا يمكن تمييزه[ الآن في الفراغ الإلكتروني لم تكن كذلك، 
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بقدر ما أعرف، لم يهتم بالأمر اهتمامًا شاملًا، لذا أتساءل عما إذا كان هذا التقييم سيوسعه 

ق الإنسان في الفضاء السيبراني كجزء من دراسات الأمم المتحدة لحقوق ليشمل حقو

 الإنسان أو ربما يمكنهم العمل معًا. شكراً.

 

. منال ترغب في ICANNسنراعي هذا السؤال وسنطرحه على الزملاء في منظمة  جورج كانسيو:

 التعليق، سؤال؟

 

قصير جدًا. علمت أن بدء الاجتماع في مونتريال، سيكون هناك تدخل   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

. لذا قد يساعد هذا الأمهات غير القادرات ICANNبرنامج لرعاية الطفل في اجتماع 

ربما  –أو الآباء، بالطبع. لكنني كنت أحاول أن أخاطب  –على الرحيل مساعدة أكبر 

، إنه لأمر جيد لذا فكرت في أن مخاطبة التوازن بين الجنسين، لكن في جميع الحالات

الإلكتروني، وأود أن أشجع  ICANNأجذب انتباه الجميع. إنه موجود بالفعل على موقع 

 الجميع على إلقاء نظرة عليه. شكراً.

 

هذا خبر سار. وإذا رغبنا في أن نلتزم بالوقت، أعتقد أنه علينا أن نغلق الأمر الآن إلا  جورج كانسيو:

يء آخر لدى أي منكم؟ لا أرى شيئًا، لذا شكرًا جزيلًا لكم لتواجدكم إذا كان هناك أي ش

هنا في هذا الوقت ولمشاركتكم الفعالة. أرجو أن تقوموا بهذا فيما بين الجلسات أيضًا، 

كما قلت، بصفتنا رؤساء مشاركين نحن تحت تصرفكم ومحتوى مجموعة العمل هذه 

ل إمكانية الوصول والتنوع؛ فالأمر يرجع والتقدم وكذلك القضايا التي ذكرتها سوادا حو

 إليكم لجعلنا نحقق هذا الأمر. لذا شكرًا جزيلًا لكم، وتم إغلاف هذا الجزء من الجلسة.

 ]تصفيق[.
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 الجلسة التالية

 

أعتقد أن لدينا فيما يلي فريق شكرًا جزيلًا لك جورج، منال تتحدث إليكم.   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 عمل المناطق المهمشة، لذا يرجى البقاء في مقاعدكم.

 

مساء الخير، شكرًا للجميع على مشاركتكم في جلسة فريق عمل المناطق المهمشة. أنا  بوا هانتر:

بوا هانتر الرئيس المشارك لمجموعة العمل. معي هنا زميلي في اللجنة الاستشارية 

ا السيدة لويزا بايز. لقد شاركت ودعمت عمل مجموعة العمل وأنا ممتن الحكومية من كند

لها. ومعنا أيضًا من موظفي دعم اللجنة الاستشارية الحكومية جوليا شارفولين. إنها هي 

التي تبقينا على استعداد دومًا، ومرة أخرى أنا ممتن لدعمها المستمر. لدينا أربع عناصر 

المساء. أول شيء هو ورشة عمل حول قدرة مجموعة أساسية في جدول الأعمال لهذا 

عمل اللجنة الاستشارية الحكومية المعنية بالمناطق المهمشة، التي عقدت مؤخراً. 

ومبادرة بناء القدرات  ICANNالموضوع المعروض للمناقشة في مجلس إدارة 

المستخدمين.  المشتركة بين اللجنة الاستشارية الحكومية واللجنة الاستشارية العامة لعموم

والشيء الثاني هو خطة عمل مجموعة العمل. والشيء الثالث هو قواعد دعم السفر 

الخاصة باللجنة الاستشارية الحكومية، وأخيرًا الشكر والشيء الأخير هو المجموعة 

 ( الجديدة.gTLDوالإجراءات اللاحقة لنطاقات )

بالأمس أقامت مجموعة العمل ورشة عمل لبناء الشريحة التالية من فضلك. نعم، حسنًا.  

القدرات، واستهدفت الأعضاء الأفارقة في اللجنة الاستشارية الحكومية، على الرغم من 

أنها كانت مفتوحة أمام أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الأخرين، وكذلك أمام غير 

 أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية.
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يقي من اللجنة الاستشارية الحكومية، ومن حسن حظنا أن كانت مشترك أفر 23كان لدينا  

الحكومة المغربية تدعمنا وكذلك الوكالة الوطنية لتقنين المواصلات المغربية. 

(ANRT)،  وأود أن أعرب عن تقديرنا الخالص لرضوان على استضافة ورشة العمل

تمت تغطيتها خلال والاستقبال الختامي مرة أخرى. شكراً. استندت الموضوعات التي 

جلسة بناء القدرات إلى استبيان ما قبل ورشة العمل الذي تمت مشاركته مع اللجنة 

الاستشارية الحكومية، وتلك هي الموضوعات التي تظهر على الشاشة الآن. فهم عملية 

(. النطاقات ذات المستوى الأعلى DNSوالأمن ومرونة الـ ) ICANNتطوير سياسية 

( وكذلك أفضل الممارسات والتحديات الرئيسية التي تواجه ccTLDsلرمز البلد )

 الأعضاء الأفارقة في اللجنة الاستشارية الحكومية.

لقد كان لدينا فريق خبراء ومشرفين من داخل اللجنة الاستشارية الحكومية ومن داخل  

ICANN وبالنسبة لي شخصيًا وجدت أن ورشة العمل تفاعلية لدرجة أن المشرفين لدينا 

كانوا يقصرون فترات الوقت لكل من أعضاء فريق العمل لدينا ويقصرون الأسئلة من 

المشاركين. ومع ذلك، فقد تم التأكيد للمشاركين على اتصالهم بفريق الخبراء وتوافرهم 

بعد ورشة العمل. ما نريد أن نراه من ورشة العمل هو المزيد من الأعضاء الأفارقة 

للانضمام إلى مجموعات العمل والمشاركة بنشاط في عمل  للجنة الاستشارية الحكومية

 اللجنة الاستشارية الحكومية، وأنا متفائل.

ولعلمكم، العروض التقديمية متاحة أيضًا على الموقع الإلكتروني للجنة الاستشارية  

الحكومية. سأتوقف هنا إن كان هناك أية تعليقات أو أسئلة منكم؟ لا يوجد. الشريحة التالية 

ن فضلك. حسنًا، بالأمس، أو أعتقد أنه كان اليوم السابق لمشاركة روبرت هوغارث م

لنناقشها يوم  ICANNآخر الموضوعات المقترحة معنا ليتم تقديمها لمجلس إدارة 

. وكما تعلمون، فقد عرضت مجموعة العمل موضوع جهود 11الأربعاء في الساعة 

المستدامة. ذكرت أثناء مكالمة مع مجموعة اللجنة الاستشارية الحكومية لبناء القدرات 

العمل أن الأساس المنطقي وراء هذا الاقتراح كان يشير إلى موافقة مجلس الإدارة في 

البداية لبدء برنامج بناء قدرات اللجنة الاستشارية الحكومية الذي بدأ في شهر كانون 

 .2017الأول/يناير عام 
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تها، وتم إبراز الطلب على مزيد من ورش العمل وكانت هناك مبادرة تجريبية أثبتت شعبي 

لبناء القدرات في تقرير تقييم قدرة اللجنة الاستشارية الحكومية. وأشعر أنه بمشاركة 

مجلس الإدارة منذ بداية هذه المبادرة، من المهم والحاسم أن ينظروا في جعل بناء قدرات 

لأننا نعرف أنه يوجد داخل اللجنة  اللجنة الاستشارية الحكومية مجهودًا مستدامًا، وأيضًا

الاستشارية الحكومية معدل دوران مرتفع لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية في 

ICANN وأشعر أيضًا أن مجموعة العمل أو فريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية .

ل أو فريق مشاركة الحكومة يجب ألا يبذلوا جهودًا لتوفير المصادر أو توفير الأموا

 2020لمواصلة المبادرة. وكما تعلمون فقد تقدمنا بطلب ميزانية إضافية للسنة المالية 

 لهذا الجهد. وعلى الرغم من أن طلبنا كان ناجحًا، إلا أنني لا أعتقد أنه طريقة مستدامة.

أعتقد أن مجموعة العمل تحت هذا الاقتراح أو الموضوع تشهد إجابة مؤكدة لتخصيص  

أنه ممنوع من بناء القدرات. وكما تعلمون أننا عقدنا مناقشة  ICANNمورد مستدام من 

في كوبي فيها التزمنا بأن يكون لدينا برنامج بناء قدرات مشترك مع اللجنة الاستشارية 

(At-Large إلى تاريخنا هذا، أجرينا أول مكالمة لنا بعد اجتماع كوبي وأول اجتماع .)

بادلنا ما نقوم به حاليًا فيما يتعلق ببناء القدرات مباشر لنا هذا الصباح، وبالأساس، ت

وسنستمر في هذه المناقشة لإضفاء الطابع الرسمي على بناء القدرات في المستقبل 

بموجب ترتيب مشترك. وسترون بريدًا إلكترونيًا أرسلته قبل ساعة تقريبًا عن جلسات 

. سأتوقف هنا إن كان ( لبناء القدرات هنا في مراكشAt-Largeاللجنة الاستشارية )

 لدى أي منكم تعليق أو تعقيب؟ شكرًا لك، لويزا.

 

شكراً. معكم لويزا بايز ممثل الحكومة الكندية. حسنًا، أنا أتحدث مع بوا وزملاء آخرين.  لويزا بايز: 

أعتقد أن إبراز أهمية الجهود المستدامة لبناء قدرات اللجنة الاستشارية الحكومية أمر هام 

. سيساعدنا ذلك أيضًا على استخدام أكثر كفاءة، وتخصيص الأموال المخصصة إلى حد ما

لتكون قادرة على استخدامها استخدامًا أكثر كفاءة، وكذلك لضمان حصول جميع المناطق 

على استضافة ورشة عمل وأول ورشة عمل شاركت أنا شخصياً فيها كانت بالأمس، لقد 

ة تمامًا وأعتقد أن هناك طلبًا على هذه الأنواع من كانت دسمة للغاية كما ذكر بوا. تفاعلي
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الأنشطة وبهذه الطريقة سنستمر في تعزيز اللجنة الاستشارية الحكومية بالإضافة إلى 

شرعية هذه اللجنة. لذا، أعتقد أن هذا أمر هام بالفعل، وأردت أنا وبوا أن نعرض هذا 

 تلقيناه. . ونشكرهم على الدعم الذيICANNالأمر على مجلس إدارة 

ولكن كما ذكر بوا لا يوجد منهجية مستدامة قائمة حاليًا لاستمرار الجهد وكذلك لضمان  

أننا نستخدم التمويل استخدامًا كفء. لذا أردت فقط أن أكرر تعليقات بوا وأؤكد على أن 

الجميع على دراية، وأقدم شكري بينما تقوم جوليا من فريق دعم اللجنة الاستشارية 

وبالإضافة إلى ... كان حاسمًا في تنظيم، أقصد كل مرة يتم عقد ورشة عمل  الحكومية

 يكون هناك الكثير من العمل يجري خلف الكواليس. شكراً.

 

شكرًا لك، لويزا. الشريحة التالية من فضلك. حسنًا، خطة العمل الخاصة بنا. لدينا ثلاثة  بوا هانتر:

المعرفة والقدرة. ويركز هذا الهدف دعائم كما ترون. الدعامة الأولى هي قاعدة 

الاستراتيجي على زيادة المعرفة وفهم أعضاء مجموعة العمل والأعضاء الجدد كذلك. 

الدعامة الثانية هي المشاركة في السياسات وتركز هذه الدعامة على تمكين مجموعة عمل 

. ICANNالمناطق المهمشة من المشاركة مشاركة ذات مغزى في عمليات سياسة 

لدعامة الثالثة هي بناء العلاقات وتركز على تقوية علاقة مجموعة العمل مع اللجنة وا

والمنظمات الأخرى. وقد شاركنا تفاصيل  ICANNالاستشارية الحكومية وبقية مجتمع 

الصياغة أثناء اجتماعنا في كوبي، وواصلنا إجراء تعديلات على خطة العمل بين ذلك 

هر، تلقينا مكالمة من مجموعة العمل لكشف المسودة الحين والآن. في بداية هذا الش

النهائية، وسنشارك هذا الأمر مع اللجنة الاستشارية الحكومية لمزيد من المراجعة 

وللتصديق عليها بعد هذا الاجتماع. هل توجد أي أسئلة أو تعليقات؟ انتقل للشريحة التالية 

 من فضلك.
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شطة المناطق المهمشة في هذا الفضاء السيبراني. ربما ترون شكراً. نحن نتحدث عن أن متحدث غير محدد: 

أنني تلقيت رسالة بريد إلكتروني من جوليا أنه سيكون هناك بناء للقدرات أو شيء من 

 هذا القبيل؟ أو إذا لم أكن مخطئًا، قد أكون مخطئ.

 

 إنه للأعضاء الأوربيين باللجنة الاستشارية الحكومية. جوليا تشارفولن:

 

أجل، الأوربيون، شيء من هذا القبيل. بوا، وجهة نظري أنه إذا كانت الدول الأوربية  غير محدد:متحدث 

مازالت بحاجة لبناء القدرات، أيمكنك تخيل الأخرين كإندونيسيا على سبيل المثال. لا، أنا 

لا أتحدث عن الشخص، أنا أتحدث عن التقنية أو المعرفة والبلد. لذلك من وجهة النظر 

عتقد أن هذا ما تسمونه المناطق المهمشة، أيًا ما ترغبون في تسميته قد يحتاج إلى هذه، أ

. إذا نظرتم إلى تطوير التقنية 2. رقم 1تعزيز قدرات تنمية الموارد البشرية. هذا رقم 

الحالية على سبيل المثال، أنا لست متخصصًا في التقنية، لكن انظروا كمثال الاختلاف 

ما يقولون إنه أجل في العام القادم سيكون لدى الجميع اتصال مباشر  في التفاصيل. دائمًا

مع قمر صناعي ويمكنكم أن تذهبوا إلى... سهل للغاية وغير باهظ وأشياء من هذا القبيل. 

 ولست متأكد ما إذا كان هذا صحيحًا أم لا. سيتم تنفيذ ذلك أم لا. لست متأكدًا.

لبلدان حول العالم اتصال مباشر بالإنترنت بأسعار تطوير التقنية هو أن يكون لدى جميع ا 

جيدة وما إلى ذلك. وماذا يعني ذلك؟ هذا يعني أننا والجميع سنعيش في فضاء سيبراني 

أكثر من قبل إذا حدث وتحققت مجموعة الأقمار الصناعية تلك. دون ذكر بالونات غوغل 

قالوا إنها ستوفر اتصالًا أو طائرات فيسبوك وما إلى ذلك، التي ستوفر على الأقل ما 

بالإنترنت بسعر رخيص. لذلك أعتقد أنه علينا أن نكون مستعدين في وجهة النظر هذه. 

على العالم أن يكون مستعدًا للمستقبل. ليس المستقبل، بل المستقبل القريب. أقول إن 

ء إنه الغد كما ترون. وفي هذه الحالة لابد من الإسراع في تطوير بنا 2021أو  2020

 القدرات للعديد من البلدان. شكراً لك
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أنا أعيشها بالفعل، وتنقلني تعليقاتكم إلى شكراً. لا أريد أن أتخيل التحديات التي تواجهنا.  بوا هانتر: 

جزء آخر حيث لم نقم بإدراجه في بنود جدول أعمالنا، لذلك تقدمنا بطلب ميزانية إضافية، 

وكان طلبنا ناجحًا، لذا نظرًا لأن لدينا الميزانية، يمكننا الآن التخطيط لاثنين من بناء 

وكذلك  ،(ICANN 68( و)ICANN 67، وهم )ICANNالقدرات خلال اجتماعات 

 بناء القدرات في المنطقة.

فيما يخص الأخير، لم نحدد المناطق، لكنها ستكون في المناطق المهمشة، لذا كانت خطتنا  

، وستكون ICANNالأولية عقد ثلاثة ورش عمل لبناء القدرات خلال اجتماع 

(ICANN66(و )ICANN 67(و )ICANN 68)،  لكننا اتفقنا على أنه بسبب اجتماع

(ICANN 66 سيكون في مونتريال، ومونتريال لا تعتبر ضمن المناطق المهمشة؛ فقد )

( وسيكون ICANN 68( وكذلك اجتماع )ICANN 67قررنا أن نؤجلها إلى اجتماع )

ث هناك اجتماعين إقليميين، لذا أشكرك على التدخل في هذا الأمر لأنني قادر على التحد

 عن الجزء الخاص بعملنا.

 إذا لم يكن هناك أية أسئلة أخرى أو... أجل شكرًا لك تفضل بقول اسمك من فضلك 

 

حسنًا، موليدا ممادي ]المترجم يتحدث[ أنا ممثل جزر القمر. أود ان أعرب عن تقديري  ممثل جزر القمر: 

لقد كانت ورشة  لمجموعة العمل على كافة العمل الذي تلقوه والعمل المنجز بالأمس.

عمل مشوقة. لقد مكنتنا من معرفة المزيد عن كيفية عمل اللجنة الاستشارية الحكومية، 

والمشاركة النشطة التي قد تقوم بها دولتنا. وأود أن انتهز هذه الفرصة لطلب المزيد. 

لأطلب المزيد من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية لأن البلاد في المناطق المهمشة 

 اج إلى تقوية قدراتها لأن لديها احتياجات هائلة.تحت

لنبذل بعض الجهد في التفكير في سبل أخرى لمساعدة تلك الدول، سبل قد لا تكون  

بالضرورة ورش عمل بناء قدرات. بلادنا تحتاج إلى الكثير من الأشياء، ونحن، بصفتنا 
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إلى أن نصر على حاجة ممثلين عن تلك الدول في اللجنة الاستشارية الحكومية، نحتاج 

 أن نملك بدائل أخرى لتمدنا بالعناية، وتجاوز أنشطة بناء القدرات، شكرا لكم

 

 شكرًا جزيلاً. سأسلم هذا الأمر لزملائنا الذين سيمكنهم الرد عليك بالفرنسية، شكرًا لك. بوا هانتر: 

 

لى تعليقاتك. لقد رأيتك بالأمس ]المترجم يتحدث[ جوليا شارفولين تتحدث. شكرا جزيلا ع جوليا تشارفولن:

هنا في ورشة العمل، وخلال الجزء الأخير من ورشة العمل أجرينا مناقشة مطولة حول 

احتياجات أعضاء المناطق المهمشة، وما هي الحلول المحتملة لتلك الاحتياجات. لقد 

ام أن توصلنا إلى قائمة تم توزيعها بين الأعضاء المشاركين، وسيكون من المثير للاهتم

نرى ما هو رأيكم في خطة العمل التي نقوم بتطويرها لأننا نحاول البحث عن حلول 

تتخطى ورش العمل. ربما لديك بعض الأفكار الأخرى التي يمكن أن تكون مفيدة، إذا 

كان لديك أية اقتراحات، نحن نرغب في أخذها في عين الاعتبار من أجل محاولة التوصل 

 مناطق المهمشة. شكراً.إلى حلول أخرى لبلدان ال

 

 شكرًا لك، جوليا. لدينا سؤال آخر من الخلف. من فضلك قدم نفسك. بوا هانتر:

 

شكرًا لك، أنا بليز أزيتيمينا من جمهورية الكونغو الديمقراطية. لدي سؤال يتعلق بعضوية  جمهورية الكونغو الديمقراطية:

فرنسية من فضلكم. ]المترجم الولايات المتحدة في مجموعة العمل. سأسأل باللغة ال

يتحدث[ أود أن أعرف الأعضاء في مجموعة عمل المناطق المهمشة. تم إنشاء مجموعة 

، ICANNالعمل هذه بمجرد معرفة أن ممثلي هذا البلد لم يشاركوا بالكثير في أنشطة 

لذلك كان الهدف هنا هو السماح لهم بالمشاركة بفاعلية، وعلى وجه الخصوص أن يكونوا 

ضرين شخصيًا في هذه الأنشطة. لكي تكون عضوًا في مجموعة العمل هذه، هل أنت حا
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بحاجة إلى أن تعيش في بلد ينتمي إلى منطقة تعاني من نقص الخدمات وفقًا لمعايير الأمم 

المتحدة، أو هل يمكن أن نكون أعضاء في مجموعة عمل المناطق المهمشة للجنة 

يش في أي دولة أخرى؟ هل يمكن لأي بلد عضو الاستشارية الحكومية حتى لو كنت تع

 في اللجنة الاستشارية الحكومية أن تكون جزءًا من مجموعة العمل هذه؟

 

شكرًا لك، بليز. أتفهم أن سؤالك عما إذا كان من الممكن أن يشارك أي عضو من اللجنة  بوا هانتر:

عم. حتى أني قد الاستشارية الحكومية في مجموعة العمل هذه؟ الإجابة ببساطة هي ن

شجعت في ورشة العمل بالأمس على الانضمام لأي مجموعة عمل في اللجنة الاستشارية 

الحكومية، ولا يوجد حدود لهذا الأمر. لا يوجد معايير للانضمام في مجموعات العمل 

النشطة حاليًا في اللجنة الاستشارية الحكومية، لكن إذا لم تكن عضوًا بالفعل، من فضلك 

 رحب بك عضوًا. شكراً. نعم، شكرًا. عرّف نفسك من فضلك.انضم. أ

 

 ]يتحدث باللغة الفرنسية[

شكرًا لك، مساء الخير، أنا ممثل حكومة السنغال. لم أكن هنا بالأمس، وأعتذر عن غيابي.  ممثل السنغال:

لقد تأخرت رحلتي ولم تصل أمتعتي، لهذا السبب لم أستطع حضور ورشة العمل. دعوني 

بالإضافة إلى ورش عمل بناء القدرات، التي تستهدف دول أعضاء اللجنة أقل إنه 

الاستشارية الحكومية، أعتقد أن المناطق المهمشة تحتاج أيضًا إلى زيادة الوعي في 

 الأنشطة التي تستهدف الأشخاص الذين يتخذون القرارات على مستوى الحكومات.

عي بين المسؤولين ذوي المكانة العليا أرغب في أن نفكر معًا في كيف يمكن أن نزيد الو 

في الحكومات حتى يمكنهم مساعدة أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية ليعملوا عملًا 

أفضل، لأننا حددنا الكثير من القضايا، ولن أخوض فيها الآن، لكن كيف لنا أن نتأكد من 

؟ ICANNمتعلقة بصانعي القرار ذوي المكانة العليا في الحكومات يتفهمون القضايا ال

 شكراً.
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 حسناً. شريف، سأمرر هذا الأمر إلى جوليا لترد بالفرنسية. شكرًا لك، جوليا. بوا هانتر: 

 

جوليا شارفولين تتحدث. شكرًا لك شريف، تعليقك مفهوم جيدًا. إنه تعليق قيم للغاية.  جوليا تشارفولن:

سأتحدث عن خطة العمل التي نصيغها في مجموعة العمل مرة أخرى. لقد تحدثنا عن 

هذا الموضوع، أو تحدثنا عن هذا الموضوع بشكل أكبر في ورشة العمل بالأمس، لكن 

 لسوء الحظ لم تكن موجودًا، لكننا سنكون في غاية السعادة لنشارك الوثائق معك.

باللغة الإنجليزية، ومع ذلك، فكرة الوثيقة الأساسية لنعود لخطة العمل، هذه وثيقة مكتوبة  

هي أن نرفع الوعي وبالتركيز على المسؤولين الحكوميين، لذا أنا أدعوك أن تقرأ الوثيقة، 

 وسنكون سعداء لتلقي الأسئلة الخاصة بك. أو التعليقات. شكراً.

 

 منال؟ شكرًا لك، منال؟ بوا هانتر: 

 

شكرًا لك بوا، وشكرًا لك جوليا. إنه من الجيد أن نعرف هذه الوثيقة.   ستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس اللجنة الا

أعتذر عن عدم حضوري لورشة عمل بناء القدرات بالأمس، لكن كان لدي بعض 

التعارض مع اجتماعات أخرى، وأعتذر عن عدم حضوري. فيما يخص النقطة التي 

هو معالجة هذه النقطة في الاجتماعات أثارها شريف. شيء أخر نحاول القيام به و

الحكومية العليا. وكنا بالفعل نناقش مكاننا القادم للاجتماع الحكومي رفيع المستوى هذا 

الصباح، لذلك فأنا أطرح هذا الأمر مرة أخرى على مسامعكم لأن هذا كان من الأغراض 

واللجنة  ICANNالأساسية لعقد تلك الاجتماعات رفيعة المستوى، وهو أن نعرض عمل 

الاستشارية الحكومية أمام المسؤولين الحكوميين رفيعي المستوى من أجل أن يستطيعوا 

 توفير الوقت اللازم والسلطة والموارد لمندوبيهم، شكرًا لك.
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 شكرًا لكِ منال. إذا لم يكن هناك أية تعليقات أو أسئلة، سننتقل للشريحة التالية. بوا هانتر:

نا الآن قواعد السفر للجنة الاستشارية الحكومية. سأترك الكلمة لجوليا شكراً. حسنًا، مع  

 لتتحدث عن هذا الأمر. شكرًا لك، جوليا.

 

لأقدم لكم تحديثًا سريعًا، وهو أننا قمنا بتحديث مجموعة العمل في مكالمة شكرًا لكِ منال.  جوليا تشارفولن:

قبل الاجتماع، اعتقدنا أنها فكرة جيدة أن نحظى بمحادثة سريعة عن هذا الأمر، لأنه تم 

ولم يتم التأكيد في الاجتماع  ،(ICANN63في الاجتماع ) ICANNتقريره في 

(ICANN64في كوبي أن قواعد دعم السفر ل ) لجنة الاستشارية الحكومية احتاجت إلى

، التي تم تحديثها في ICANNالتحديث حتى تتسق مع إرشادات دعم السفر الخاصة ب

. لذلك، نظرًا لأنه تم تحديث قواعد دعم السفر للجنة الاستشارية الحكومية 2018عام 

 ، فقد حان الوقت لإلقاء نظرة على ذلك.2017في عام 

ي كوبي أن مجموعة عمل المناطق المهمشة للجنة الاستشارية وكان من المتفق عليه ف 

الحكومية، وأعضاء مجموعة العمل هم من تلقوا بالفعل دعم السفر الأكبر، لذلك كانت 

فكرة جيدة أن نعهد إليهم بمراجعة تلك القواعد الإرشادية. آسف، لذلك كافة القواعد تستحق 

ضمن قواعد دعم السفر تلك، لعلمكم. وعلى  المراجعة بالتأكيد وهناك العديد من الأقسام

وجه الخصوص معايير الأهلية. معايير الاختيار وسياسة الخصوصية لأن هناك معلومات 

تخص القائمة النهائية للسفر المدعوم التي قد تكون متاحة للعامة لكن بالاسم الأول والأخير 

 ويمينًا. فقط، لكنها تستحق النظر فيها. حسنًا، أغير الشرائح يسارًا

حسناً. حسنًا، لدي اثنين من الشرائح تبرز الأقسام المهمة، هناك قبل أن أخوض في  

الأقسام الأخرى، هذه عملية التقدم بطلب. وهي بالفعل لأعضاء اللجنة الاستشارية 

الحكومية والملاحظين لفهم دور كل واحد، وهذا من متقدمي أعضاء اللجنة الاستشارية 

الأخرين على لجنة الاختيار، وهي تتألف من قادة اللجنة الاستشارية الحكومية، أو عرض 
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الحكومية، بالإضافة إلى دعم اللجنة الاستشارية الحكومية، لذلك إذا أردتم المزيد من 

التفاصيل، يمكنكم الاطلاع على دعم السفر الخاص باللجنة الاستشارية الحكومية. بينما 

يق البريد الإلكتروني مع اللجنة الاستشارية الحكومية أنا سعيد للغاية لمشاركة هذا عن طر

 بأكملها.

معايير الاختيار، وهي معايير الأهلية بالتفصيل أكثر، والمعلومات الموجودة على  

الشريحة هنا ستمكن دعم اللجنة الاستشارية الحكومية ورئيس اللجنة الاستشارية 

الاستشارية الحكومية لطلب دعم الحكومية، ومن ثم وضع قائمة أولية برؤساء اللجنة 

السفر ولرؤية ما إذا كانت الأهلية متوفرة أم لا. عن طريق نعم أو لا، تلك هي المعايير. 

المعايير هي عندما يتقدم شخص ما نلقي نظرة ونرى ما إذا كان مؤهلًا أم لا. فهي تساعد 

الحكومية. وهذا إذا كلًا من رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية ودعم اللجنة الاستشارية 

كان مقدم الطلب مدرجًا في قائمة عضوية اللجنة الاستشارية الحكومية، أو إذا كان مقدم 

الطلب يملك منصبًا رسميًا ومعينًا أم بديلًا أم ممثل عن ممثل مستشار. وكذلك تم تخصيص 

تحقق دعم السفر لحضور الثلاث اجتماعات الأخيرة المتتابعة. مجددًا، الغرض هنا هو ال

مما إذا كان يمكن لمتقدمي دعم السفر تقديم الدعم أو التأهل للحصول على دعم السفر 

 وفقًا للقائمة الموجودة هنا.

سأتوقف لأرى إذا كان هناك أية أسئلة؟ حسنًا، الآن متطلبات المتقدمين. أولئك بالفعل في  

طتين، وهذا يمثل القواعد الحالية الموجودة لدينا. لقد أشرت للتو بخط عريض على نق

 ICANNمتطلبات إضافية لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية لإكمال دورات 

المستفادة قبل بدء الاجتماع، أو الطلبات المحتملة لعضوية اللجنة الاستشارية الحكومية 

لتوفير اتفاق مكتوب من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية ذات المستوى الرفيع، الذين 

لسلطات لتأكيد حصول المسافر المدعوم على دعم السفر ويسمح له بحضور هم مرآة ا

 .ICANNاجتماع 

نقطة ليس ضروريًا، ولكن  100للتفصيل أكثر، سجل معايير الاختيار، هناك نطاق من  

طالما أن المعايير توازن أولويات اللجنة الاستشارية الحكومية والنتيجة في ترتيب 

الحالية، فإن معايير الاختيار هي ما سيتبعه الموظفون ولجنة المتقدمين، وفقًا للقواعد 
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الاختيار، مرة أخرى، وقيادة اللجنة الاستشارية الحكومية لاختيار المسافرين النهائيين 

وهي قائمة بسيطة للغاية. تم تقسيم القائمة كما ترون على الشاشة وفقًا لخمسة معايير، 

معايير اختيار الزمالات التي أدعوكم إلى إلقاء  وكنت في الحقيقة أقول إنها مستوحاة من

 نظرة عليها.

ستجدون أوجه تشابه مع معايير الأهلية التي رأيناها سابقًا، ولكن هناك معايير إضافية  

ستساعدكم حقًا في فهم أفضل لما تتبعه قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية. سأتوقف هنا 

ا، سياسة الخصوصية من فضلك. سؤال. هل بإمكانك لأرى إن كان لديكم أية أسئلة. وأخيرً 

 تعريف نفسك؟

 

شكرًا لك، جوليا. أود أن أتحدث بالفرنسية. ]المترجم يتحدث[ حسنًا، أرى معاييرًا مختلفة،  ممثل بوركينا فاسو:

وإذا كنت قد فهمت فهمًا صحيحًا، علينا أن نقدم مستندًا مصدرًا من قبل الحكومة تخولنا 

الخاص بنا. بوجه عام، عندما يتعلق الأمر بإداراتنا، بمجرد استيفائنا لهذه  أن نقدم الطلب

على أنني ألبي المعايير هو ما يعطينا الموافقة من قبل حكومتنا.  ICANNالمعايير، تأكيد 

لذلك سيكون هذا عقبة بالنسبة لنا. لذا، ربما علينا العمل قليلًا بعد على معايير الاختيار 

 هذه.

 

إذا فهمت فهمًا صحيحًا. ما تقوله إنه إذا تلقى ممثل حكومة ما دعمًا للسفر، قد يطلب  ارفولن:جوليا تش 

فريق قيادة اللجنة الاستشارية تأكيدًا، خطاب تأكيد لكن بعد اختيار المرشح. فهل أنا محق؟ 

 أجل.

 

كان تعليقي يتصل بالعملية  الممثل يتحدث، عذرًا لم أقم بتقديم نفسي. ممثل بوركينا فاسو. ممثل بوركينا فاسو:

الإدارية التي علينا أن نتبعها في كل بلد. أنا أخبركم عن بوركينا فاسو على وجه 

الخصوص، لكن أفترض أن الشيء ذاته قد ينطبق على الدول الأفريقية الأخرى. لذا، كل 
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رية ما أطلبه أن تلقوا نظرة عن كثب على هذا الإجراء من أجل تجنب زيادة العقبات الإدا

 المختلفة التي تواجهنا في إداراتنا، وربما أصيغ اقتراحنا لذلك.

 

 جوليا شارفولين تتحدث. نعم، بالطبع. جوليا تشارفولن:

 

هناك معايير اختيار مختلفة علينا الوفاء بها، والتخويل ممثل بوركينا فاسو يتحدث.  ممثل بوركينا فاسو:

الحكومي هذا يجب ألا يكون جزءًا من معايير الاختيار، لأنه إذا كان لدينا خطاب مصدر 

من حكومتنا يخولنا بالفعل الحق في أن نكون ممثلين للجنة الاستشارية الحكومية، أعتقد 

 ظري.أن هذا في حد ذاته سيكون كافيًا. هذه وجهة ن

 

سأرد ومن ثم سأترك الكلمة لفرانسيس. إذا كان هذا جزءًا من معايير الاختيار، فهذا يعني  جوليا تشارفولن:

أننا واجهنا في الماضي مشاكل محددة لأن أعضاءً محددين حصلوا على دعم سفر، 

 ولسوء الحظ، لعله منذ أسبوعين قبل بداية الاجتماع، قاموا بإلغاء رحلتهم لأن حكومتهم

 لم تمنحهم تصريحًا لحضور الاجتماع.

لذا فقد أنفقنا المال بلا فائدة. في حجز الفنادق ولسوء الحظ لم نستطع إعادة تخصيص  

التمويل ليساعد عضوًا أخر في اللجنة الاستشارية الحكومية. لذلك، من المهم أن نحصل 

ا، وسنرى إذا كان هناك على تأكيد من حكومتكم. وأنا أقدر لك هذا التعليق. لقد فهمته جيدً 

 أية تغييرات إضافية يمكن عملها.

 

 

فرانسيس يتحدث، وسأتحدث باللغة الفرنسية. أنا فرانسيس وأنا ممثل بوروندي. اتفق مع  ممثل بوروندي:

 زميلي من بوركينا فاسو وأتفهم موقفك، جوليا.
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اسية. على سبيل الوثيقة الرسمية التي تمنحنا تصريح مغادرة بلادنا وثيقة بالغة الحس 

المثال في دولتي، الرئيس بنفسه هو من يمنح التصريح أو يصدر وثيقة تؤكد أنني مندوب 

، لذلك فإن إدارتي هي من تصدر هذا الأمر بالنيابة عن ICANNيحضر اجتماعًا ل

الرئيس. لذا فإن هناك عملية إدارية بالغة الحساسية، والأمر نفسه ينطبق على الحصول 

 على تأشيرة.

نحتاج إلى هذه الوثيقة الرسمية التي تصدرها حكوماتنا للحصول على تأشيرة، لذلك نعود 

إلى مثالك، وأعتقد أن فريق قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية يجب أن يأخذ هذه الحالات 

على أساس واحد تلو الآخر. وإلا فقد نواجه بعض الصعوبات في بعض الدول، فمن 

بيل المثال، هذه حالة من الفوضى، وإذا كنت ستعذر لغتي فأنا الناحية الإدارية على س

أيضًا إذا كان لدي، أو إذا قدمت لك وثيقتي الرسمية، فإن الوثيقة الصادرة عن حكومتي 

ثم لا أحصل على دعم السفر الذي يخلق مشكلة بالنسبة لي. أنا متأكد من أنك ستتفهمين. 

بعض المشكلات، على سبيل المثال، قد  ونظرًا لأننا مسؤولون حكوميون، فقد نواجه

يصاب شخص ما بالمرض ونحتاج إلى وضع خطط للطوارئ مثل تعويض وما إلى ذلك، 

لأنك دفعت بالفعل ثمن تذكرة السفر الخاصة بنا. وحجز الفندق لنا، لذا فيحق لك أن 

 تحصلي على تعويض.

 

 يز لتناقش النقطة الأخيرة في جدول أعمالنا.شكرًا لك فرانسيس، سأعطي الكلمة للويزا با جوليا تشارفولن: 

 

لدينا ما يقارب من خمس دقائق، ويمكننا أن نأخذ خمس دقائق من وقت الراحة لشرب  لويزا بايز:

القهوة، لكنني ربما نحن بحاجة إليها لأن الكثير منا يتباطأ. أردت أن أوجه انتباهكم إلى 

عمل المناطق المهمشة مما يجب أن  المدخلات والمراجعة المحتملة من أعضاء مجموعة

لنطاقات  2012نفعله بشأن برنامج دعم مقدم الطلب الذي تم إطلاقه كجزء من جولة 

المستوى الأعلى العامة الجديدة، وباختصار هذا البرنامج تم إنشاؤه للتأكد من توفر إمكانية 

يعة لكم ، ولتوفير لمحة سر2012الوصول وموارد مالية للمناطق المهمشة في عام 
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ويضمن البرنامج إمكانية الوصول إلى الخدمات المجانية لبدء سجلات إلكترونية تفصيلية 

 من خلال سجل دعم المتقدمين وخاصة مع التركيز على الاقتصادات الناشئة.

كان هناك أيضًا تركيز على المساعدة المالية، مما يعني أنه تم تقديم رسوم مخفضة  

ندوق دعم المتقدمين بشكل أو بآخر ونظرة عامة سريعة على للمتقدمين بالإضافة إلى ص

. الآن بالنظر إلى الجولة الجديدة المحتملة 2012ما كان عليه برنامج دعم المتقدمين لعام 

. 2015وهناك مجموعة عمل لتطوير السياسات بدأت في عام  ،(gTLDsلنطاقات )

ضاء مجموعة عمل المناطق وسأتحدث قليلاً عن ذلك لاحقًا. لكن هناك فرصة هنا لأع

المهمشة للنظر في هذا البرنامج ومعرفة كيف يمكننا أن نجعله أفضل وأكثر رعاية 

للمناطق المهمشة، والتأكد من وجود مزيد من إمكانية الوصول والتنوع، وهناك بالفعل 

مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك، إنها  ،(CCTمن خلال مراجعة )

قدمت التقرير لا يتضمن  ICANNالعديد من المراجعات الجيدة وهي أن  واحدة من

بالفعل بعض التوصيات الجيدة التي يمكننا أخذها في عين الاعتبار. لذلك، على سبيل 

( هي النظر في تخفيض CCTالمثال، كانت إحدى التوصيات الصادرة عن مراجعة )

 الرسوم بالإضافة إلى القيام بعمل أفضل في مجال الاتصال.

، كان هناك عدد قليل 2012من وجهة نظري، أعتقد أنه في برنامج دعم المتقدمين لعام  

جدًا من المتقدمين الذين تقدموا بطلبات، ليس لديّ العدد، ولكن أعتقد أن عددهم أقل من 

أيضًا تلبية هذه المعايير لذلك أعتقد أن هناك فرصة هنا بالنسبة  ، ومن ثم يتعين عليكم10

لأولئك المهتمين بضمان أنه بالنسبة إلى، إذا كان يمكنك الانتقال إلى الشريحة التالية، 

من  2012أعتقد أن هناك شريحة تالية، فهذا فقط لإعطائك نظرة عامة على جولة 

طلبًا  9,300، التي يبلغ عددها حوالي ICANN( الجديدة التي تتلقاها gTLDنطاقات )

تم تفويضهم. وأسماء النطاقات الجديدة لماذا تم إدخالها على الإنترنت  1032من حوالي 

متقدم من أمريكا  900ولمنحك نظرة سريعة على المناطق، ولمحة سريعة للغاية على 

اللاتينية من أمريكا  24من آسيا والمحيط الهادئ.  300من أوروبا.  600الشمالية. 

من أفريقيا، التي نأمل أن يكون كذلك، ولا نعلم السبب.  17ومنطقة البحر الكاريبي و

أن تمنحنا المزيد من المعلومات لتشمل الشرق الأوسط ومنطقة  ICANNطلبنا من 
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أخرى. ولكن هناك فرصة كبيرة هنا، وسيكون هناك المزيد من المناقشات حول سير 

( الجديدة وكيف انخرط أعضاء اللجنة الاستشارية gTLD)عملية تطوير سياسة نطاقات 

الحكومية من وجهة نظر إحدى المناطق المهمشة، من نقطة دخول مهمة أو إجراء أو 

 إدخال ستكون مراجعة برنامج دعم مقدم الطلب.

لذا سأتوقف هناك وسأرى ما إذا كانت هناك أي أسئلة ولكن أيضا نراعي في ذلك الوقت،  

نطالب الأعضاء بالمشاركة مع مجموعة العمل ومن الواضح أننا نحصل على ولذلك فإننا 

دعم من فريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية لمراجعة الوثائق، وربما لصياغة شيء 

لعملية تطوير السياسة  ICANNما معا وأعرف حتى الرؤساء المشاركين لمجموعة عمل 

قديم المزيد من المدخلات من حيث تحسين قد طلبوا من اللجنة الاستشارية الحكومية ت

 برنامج دعم المتقدمين. شكراً. منال، من فضلك.

 

شكرًا لك، لويزا. فقط لاستكمال ما قلته في برنامج دعم المتقدمين، إذا   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

أعتقد أنه ربما لم يتأهل كانت ذاكرتي تخدمني فقد تم استلام ثلاث طلبات فقط للبرنامج، و

 واحد أو اثنين في النهاية، لذلك انتهى بنا الأمر إلى عدد منخفض للغاية كما ذكرت.

 

 نعم، تفضل. لويزا بايز:

 

لدي تعليق بسيط. بوا، لقد ذهبت إلى... لبرنامجك الخاص بالمناطق المهمشة العام  ممثل إندونيسيا: 

لم تكن هناك لأنك كنت مريضًا بطريقة ما إذا لم أكن مخطئًا ولكن المهم هو الماضي. 

عدة مرات ما زلت أجد  ICANNأنني على الرغم من أنني كنت أتابع اجتماعات 

. ثانيًا، وهي منطقة من المناطق 1الاجتماع في ... مفيد جدًا لزيادة فهمي. هذا رقم 

لنا بشأن اللوائح. على سبيل المثال فقط، كيف المهمشة، وهي الدول التي نناقش فيها مشاك

ينطبق ذلك على الأخبار المزيفة على سبيل المثال. قد لا تكون هذه مشكلة كبيرة في 
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الدول المتقدمة، لكنها في الدول النامية تصبح مشكلة ترونها، لأن الأخبار المزيفة يمكن 

ة، في حين أنها ليست كذلك. للناس تصديقها باعتبارها أخبارًا حقيقية، وأخبارًا صادق

 تعلمون هذا النوع من الأشياء.

لذلك مع زيادة الوصول للإنترنت، كما ذكرت سابقًا مع التقنية وتطوير مجموعة الأقمار 

الصناعية ومجموعة الأقمار الصناعية في المدار السفلي، سيكون لدينا المزيد والمزيد 

( حيث يجب أن يكون الجميع UNSWIمن الاتصال بالإنترنت، وهذا مدعوم باتفاق )

متصلاً بالإنترنت أو ما يشبه ذلك، فماذا يعني ذلك؟ هذا يعني أن معظم تطورات 

(UNSWIS ستجعلنا نحصل على اتصال أكثر وأكثر بالإنترنت. وفي الوقت نفسه إذا )

كانت قدراتنا على وضع اللوائح أو تطوير السياسات المتعلقة بالإنترنت غير مناسبة، 

دئذ سيكون لدينا، لا أعرف، نوع المشكلات التي ستواجهنا في المستقبل. ما نريده هو فعن

كيفية زيادة التأثير الإيجابي للاتصال بالإنترنت وتقليل التأثير السلبي للاتصال بالإنترنت 

قدر الإمكان. نحن لا نريد أن يكون الاتصال بالإنترنت أفضل وأفضل فجأة لدينا المزيد 

مثل الأخبار المزيفة في إندونيسيا مشكلة كبيرة. حتى الرئيس عليه أن يأتي من المشاكل 

شخصيًا للتغلب على تلك الأخبار المزيفة، وفي العام الماضي في اجتماع منتدى حوكمة 

الإنترنت، قامت إندونيسيا بإنشاء منتدى مفتوح حول الأخبار المزيفة لأن لدينا مشكلة. 

ة الحقيقية أو ربما عن طريق الحجب المكثف، يمكننا التغلب فيما يتعلق بالعمليات الدولي

على هذا النوع من المشاكل. إنها مشكلة اجتماعية وفنية وما إلى ذلك، لذلك أعتقد أن 

 تنمية الموارد البشرية فيما يتعلق بهذا أمر ضروري حقًا. شكراً.

 

أية أسئلة أو تعليقات أخرى، لذا فهذه  شكراً جزيلاً لك، وأنا أبحث فقط عما إذا كانت هناك لويزا بايز:

دعوة للأعضاء في مجموعة العمل المهتمين بالمشاركة في هذا العنصر المحدد، يرجى 

إرسال رسالة بريد إلكتروني إلى جوليا أو بوا، وبعد ذلك يمكننا أن نأخذه من هناك، 

موعة العمل ونعمل فيما بين الجلسات، ومن ثم ستكون الفكرة هي أن العمل من داخل مج

سيتحول إلى المجموعة المركزية للجنة الاستشارية الحكومية التي ستحوله إلى أعضاء 

اللجنة الاستشارية الحكومية بأكملها. لأرى فقط إذا فاتني أي أحد؟ وسأنتقل إلى الشريحة 
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التالية، من فضلك. لست متأكدًا إذا كان هناك شريحة أخرى. هذه نظرة مرئية سريعة 

تُظهر مناطق نطاقات المستوى الأعلى الأكثر تنافسًا، وكلها أسماء جغرافية.  مرة أخرى،

طلبات المجتمع. لكنني سأتوقف عند هذا الحد وسأقدم الملاحظات الختامية إلى بوا لأننا 

 بالفعل قد نفد منا الوقت. شكراً.

 

الجلسة. معذرة حقًا. أية شكرًا لك، لويزا. ولأن الوقت قد نفد منا، أظن أنني سأنهي هذه  بوا هانتر:

 ثانية؟ هل أردت أن تلقي كلمة يا كورال. 30أعمال أخرى؟ هل هناك أحد، 

 

 حسنًا، مرحبًا كاريل دوغلاس. ممثل ترينيداد وتوباغو:

مرة أخرى، شكرًا لك على اللجنة والعمل الممتاز الذي تم إنجازه. واسمحوا لي أن أشير  

، عضو اللجنة، ليست هنا اليوم. ونحن نقوم بحل بسرعة إلى أن شيللي آن كلارك هاينز

بعض القضايا، لذا سأحل محلها في هذه الأثناء. يمكنني إضافة شهادة تفيد العاصمة، في 

هذا الدور الكبير، بعد أن كانت تخدم، لذلك سأحل محلها، حتى إشعار آخر، إن كان هذا 

اللجنة، وأعمل بلا كلل السبيل الأفضل لوضع ذلك. وبعد أن قلت ذلك، أود أن أشكر 

بطبيعة الحال. بالأمس، أردت فقط أن أضيف أن اجتماع الأمس كان مشوقًا للغاية. نفس 

القضايا التي نسمع بها مرارا وتكرارا تثار حول المشاركة وأعتقد أن تلك إحدى القضايا 

أن البسيطة بالنسبة لي، لا أريد أن أراوغ لأنني أعرف أن الشاي ينتظر ولا أحد يحب 

 يشرب الشاي باردًا.

لذا، مرة أخرى، نسمع القصص نفسها مرارا وتكرارا، فيما يتعلق بمشاركة ألف شخص،  

وأنا أشجع على ذلك مثل ما ذهبت إلى جلسة منذ فترة في الزمالة، والأسئلة التي كانت 

تأتي بسرعة وغضب هي الأسئلة نفسها التي لدينا هنا. ونحن نبحث دائما عن أفكار، 

ية إشراك الأشخاص بشكل أكبر. تعالوا وشاهدونا، أيها الأعضاء المتمرسون أكثر. وكيف

في استراحة شرب القهوة. لا تتردد في طرح الأسئلة إذا كان هناك أي مشكلة لا تعرفها 
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وتريد أن تعرفها، فقط اسألنا. ولكن الفكرة هي أنه سيكون لديكم القدرة في نهاية اليوم 

ة إبداء التعليقات كما يقولون، وأنا بالفعل أتطلع إلى أي مبادرة، على أن تكون لديكم حري

 لذا هذا هو بياني القصير. شكراً.

 

شكرا جزيلا لك. كاريل وأنا نرحب بك بأذرع مفتوحة وقبل أن أختتم شكرا لكل منكم  بوا هانتر: 

 على اهتمامكم وأيضا على مساهماتكم. شكراً.

 ]تصفيق[ 

 

، حيث 15شكرًا لك بوا. يرجى العودة، حاولوا العودة إلى القاعة قبل   لجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس ال 

( الجديدة. لذلك حاولوا أن تقدموا في gTLDسنستقبل الرؤساء المشاركين لنطاقات )

 الموعد.

 

 

 ]نهاية النص المدون[


